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Comment est n� ce projet?

� C’est projet est n� d’une r�flexion commune en classe. Nous nous 
sommes dit que le march� de la seconde main �tait tendance et que �a 
pouvait potentiellement bien march� c’est pourquoi nous avons choisi 

ce projet pour notre chef-d’œuvre. �

Qu’est-ce que ce projet apporte aux �l�ves et qu’est-ce qu’il vous apporte ?
� Ce projet m’apporte de la motivation et en tant que professeure principale 
�a me permet de changer la routine des cours et de d�velopper l’autonomie 
des �l�ves. C’est motivant car c’est nouveau et c’�tait un projet � l’�tranger!

Et pour les �l�ves �a leur apporte de la motivation et de l’autonomie. �

Notre professeure principale aussi s’est pr�t� au 
jeu de nos interviews!

Avez-vous rencontr� des difficult�s au cours du projet?
� oui j’ai rencontr� quelques difficult�s comme la gestion seul de toute la 
classe, la procuration du mat�riel qui a �t� difficile, les mentions l�gales � 
respecter, le fichier clients, les demandes d’autorisation et l’organisation 
des restrictions COVID. Et l’une des plus grosse difficult� c’est pour le 
voyage car il a �t� report� � l’ann�e prochaine � cause du COVID. �


